

[Menü](#) [Stimme+](#) [Podcasts](#) [Newsletter](#) [E-Paper](#) [Termine](#) [Abo](#) [Service](#) [St](#)[Regional](#) [Überregional](#) [Meinung](#) [Blaulicht](#) [Sport](#) [Schwerpunkte](#) [Leben](#) [Bilder](#)**Top-Themen:** [KI](#) [Gastronomie](#) [Liebesstimme](#) [Unternehmenswelten](#) [24-24-24](#)[Startseite](#) > [Regional](#) > [Landkreis Heilbronn](#)ST [Obersulm-Willsbach](#)[Teilen](#) [Drucken](#) [Merken](#)

Flüchtlingsunterkunft beim Bahnhof: Entscheidung ist gefallen

Gegen die geplante
Flüchtlingsunterkunft regte sich
Widerstand, Initiator Felix Feinauer
hatte ein Bürgerbegehren dagegen
erwirkt. Dieses wurde im Mai
abgelehnt. Feinauer ließ das nicht
auf sich sitzen. War er erfolgreich?

von [Sabine Friedrich](#)

24. Juli 2023, 19:38 Uhr |

Update: 20. August 2023, 03:38 Uhr |

🕒 1 Min



Die Flüchtlingsunterkunft beim Bahnhof in Willsbach kann kommen. Ende Mai hatte der Gemeinderat Obersulm mit deutlicher Mehrheit das Bürgerbegehren gegen das Vorhaben abgelehnt. [Dagegen hatte Felix Feinauer, Initiator und Vertrauensperson des Bürgerbegehrens, Widerspruch eingelegt](#). Dieser wurde nun in der öffentlichen Sitzung am Montagabend (24.07.) verhandelt. Dem Widerspruch wird nicht stattgegeben, so lautet der Beschluss des Gremiums. Der Gemeinderat folgte damit der Empfehlung der Verwaltung.

Begründung: Flüchtlingsunterbringung ist Pflichtaufgabe der Kommune

Die Begründung für die Ablehnung ist dieselbe wie im Mai: Das Bürgerbegehren sei nicht zulässig. Denn bei der Anschlussunterbringung von Flüchtlingen handle es sich um eine Pflichtaufgabe der Kommune. Diese nicht wahrzunehmen, sei rechtswidrig.

Mehr zum Thema



ST [Obersulm](#)



1049 Leute unterzeichnen Bürgerbegehren gegen Flüchtlingsunterkunft in Willsbach

Mit einem Bürgerbegehren wollen Obersulmer den vom Gemeinderat beschlossenen Standort für Container für 40 Flüchtlinge in Willsbach kippen. Jetzt wurden die Listen an Obersulms Bürgermeister Björn Steinbach übergeben.

Das Bürgerbegehren richte sich nicht nur gegen den Standort in Willsbach, sondern es soll eine Unterbringung in Obersulm gänzlich verhindert werden, so die Forderung Feinauers.

Der Beschluss des Gemeinderats wird an die Rechtsaufsichtsbehörde, das Landratsamt Heilbronn, weitergeleitet. Feinauer prüft, ob er dort nun Widerspruch einlegt.

Anzeige



Unterschriften gesammelt

Felix Feinauer hatte Bürgermeister Björn Steinbach Listen mit 1064 Unterschriften überreicht. Nach der Prüfung hielt die Gemeinde 1045 für gültig. Das sind deutlich mehr als die erforderlichen 761 Wahlberechtigten.

Kommentar hinzufügen

Schon gelesen?



ST [Gastronomie](#)

Fleisch vom Spieß: Churrasco-Lokal eröffnet in Heilbronn

In Heilbronn hat am Samstag ein Lokal eröffnet, das brasilianische Spezialitäten bietet. Und am Eröffnungstag sogar noch mehr.



ST [„Power Up“-Tour](#)

Europa-Konzerte von AC/DC: So teuer wird's für Fans

AC/DC geht im Sommer auf große Europatour. Es gibt Konzerte in Stuttgart und Hockenheim. Die Preise sind happig.



ST [Müller Milch](#)

„Das war der Plan von Herrn Müller“ – Landliebe-Mitarbeiter lassen ihren Frust raus

Der Schock vom Aus des Landliebe-Werks in Heilbronn sitzt immer noch tief. Die Nachricht von der Schließung kommt für viele aus dem Nichts. Die Arbeiter in der Produktion tun ihre Meinung kund.

Kommentare

Keine Kommentare gefunden

[Nach oben](#)

Service

[Kontakt](#)

[Leserbrief](#)

[Anzeige aufgeben](#)

[Archiv](#)

[FAQ](#)

[Abo beenden](#)

Mediengruppe

[Über uns](#)

[Karriere](#)

[Mediadaten](#)

Apps

[Stimme E-Paper App](#)

©
Heilbronner
Stimme
GmbH &
Co. KG

Datenschutz
Privatsphäre
AGB
Impressum